

☆千葉県、千葉市に医療的ケア児の相談窓口 支援を強化

日本経済新聞 千葉 2022年6月24日

<https://www.nikkei.com/article/DGXZQOCC245740U2A620C2000000/?unlock=1>

> 千葉県は人工呼吸器の管理やたん吸引といった日常的な医療行為が必要な「医療的ケア児」やその家族らを対象に、ワンストップ相談窓口を設ける。千葉市の「千葉リハビリテーションセンター」で7月1日から運用する。医療的ケア児や重症心身障害児と家族の幅広い相談に応じる。関係する病院や学校への情報提供のほか、医療的ケア児などを支える保育士や看護師らに対する研修などの拠点としても活用する。

施設名は千葉県医療的ケア児等支援センターで通称を北極星を意味する「ぼらりす」とした。医療的ケア児やその家族らを見守り、道しるべになるとの思いを込めた。センター長である小児科医のほか、社会福祉士らに対応する。

県によると、県内の医療的ケア児は最も新しい2018年時点のデータで533人。現在の正確な人数は不明だが増加傾向にあるという。

...などと伝えています。

△医療的ケア児等に関する相談窓口

千葉県健康福祉部障害福祉事業課療育支援班 令和4(2022)年6月23日

<https://www.pref.chiba.lg.jp/shoji/soudan/ikea.html>

>> * 千葉県医療的ケア児等支援センター（通称：ぼらりす）

* 千葉県医療的ケア児等支援センターポスター

<https://www.pref.chiba.lg.jp/shoji/soudan/documents/ikeaposter.pdf>